
Почему я выбрала профессию воспитателя? 
 

 

«Чтобы стать настоящим воспитателем детей, надо отдать им своё сердце» – 

писал В. А. Сухомлинский. 

 

Я люблю детей и свою профессию. Мне нравится дарить детям радость, 

веселье. Дети – это самая большая ценность на земле, это то, во имя чего мы 

живём. С детьми очень интересно. Они искренние, очень доверчивые, наивные. 

Рядом с ними ощущаешь себя молодой, живой, энергичной. 

  

Приятно дарить свою любовь и тепло детям. 
 

Дети это наше будущее! 
 


